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(Texto com revisão.) 

 PRESIDENTE HAMILTON SOSSMEIER (PTB): Declaro aberta a 024ª 

Sessão Extraordinária Virtual.  

Passamos à  

 

PAUTA  

 

Não há inscritos para discutir a Pauta. Está encerrado o período de discussão 

de Pauta.  

 

Vereador Mauro Pinheiro (PL): Presidente e Dr. Luiz Afonso, nós não 

poderíamos combinar entre vereadores, facilitaria à DL, que as emendas fossem 

protocoladas somente depois da reunião conjunta das comissões?  

 

SR. LUIZ AFONSO DE MELO PERES (Diretor Legislativo): De fato, Ver. 

Mauro Pinheiro, facilitaria bastante, mas elas são limitadas a duas por liderança. 

 

Vereador Mauro Pinheiro (PL): Mas se os vereadores concordassem, seria 

uma forma de a gente agilizar, até porque a necessidade é grande nas Ilhas, 

então, quanto antes a gente votar esse projeto, mais rápido a gente vai poder 

atender à população que está passando por necessidades grandes nas Ilhas. 

Muito obrigado, se os vereadores concordarem, fica a sugestão. 

 

Vereador Engº Comassetto (PT): Não é só nas Ilhas. 

 

Vereadora Mari Pimentel (NOVO): O Partido NOVO dá acordo.  

 

Vereador Roberto Robaina (PSOL): Nós temos acordo. Eu tenho acordo com 

a proposta do Mauro, não tem problema.  

 

Vereador Márcio Bins Ely (PDT): O PDT também dá acordo.  

https://www.youtube.com/watch?v=CyRFIkT9r2A&t=20m52s
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Vereador Roberto Robaina (PSOL): Só preciso apresentar emendas, óbvio. 

 

SR. LUIZ AFONSO DE MELO PERES (Diretor Legislativo): Na verdade, os 

vereadores que protocolaram emendas deram acordo, então, Sr. Presidente, 

podemos considerar encerrada a 24ª Sessão Extraordinária, aí vamos fazer uma 

pausa de alguns minutos para a votação do parecer conjunto. A Procuradoria já 

deu parecer, já está no processo – obviamente o parecer é favorável pela 

regularidade jurídica –, e em seguida... Sr. Presidente, então sugiro que o senhor 

encerre a 24ª extra e que aguardemos uns instantes até a colocação do parecer 

conjunto para votação. 

 

Vereador Engº Comassetto (PT): Luiz Afonso, eu fiz uma questão que ordem 

que foi aceita pelo Presidente, sim e até o momento não me senti contemplado. 

Só queria saber qual é o momento que será feito para poder apresentar o projeto 

para nós podermos ter a noção dos detalhes do projeto. 

 

PRESIDENTE HAMILTON SOSSMEIER (PTB): Pode inclusive ser nesse meio 

tempo. Vou declarar encerrada essa 24ª, e antes de nós começarmos a 

votação...  

 

SR. LUIZ AFONSO DE MELO PERES (Diretor Legislativo): Vou colocar o 

projeto no grupo dos vereadores, para facilitar mais ainda o acesso. 

 

PRESIDENTE HAMILTON SOSSMEIER (PTB): Estão encerrados os trabalhos 

da presente sessão. 

 

(Encerra-se a sessão às 16h44min.) 

 

(Os pronunciamentos desta sessão não foram revisados pelas oradoras e pelos oradores.) 

 

* * * * * 


